
INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE:

Al l'assessore com petente

I sottoscritti priamo Bocchi, consigliere comunale del gruppo Fratelli d'ltalia, e Maria Federica Ubaldi,

consigliera comunale di Civiltà Parmigiana

premesso che

-in diverse parti della città e in particolare nel quartiere Colombo e piùr precisamente sulla pista ciclabile

parallela a Via Benedetta, Via Clerici, Via Lanfranchi, Via Giampepe, Via Montacchini, Via Colombo e nel

parco pubblico Ubaldo Grassi, è stata segnalata dai residenti delquartiere la presenza infestante dicolonie

di nutrie. Tali colonie stazionano sia nei luoghi pubblici (strade e parchi) che in quelli privati (giardini ed aree

condominiali);

-tale presenza, oltre ai danni ambientali e di sicurezza idraulica, sta provocando pesanti disagi ai residenti e

limitazioni ai bambini, per la presenza dei grossi roditori nei cortili e nei parchi;

constatato che

- la regione Emilia Romagna per la sola annualità 2024hastanziato 600mila euro dirisorse regionaliper

attuare i Piani di controllo sui fossori;

- la polizia provinciale di Ferrara ha aderito dal 2020 al progetto sperimentale di riduzione della nutria con

una carabina ad aria compressa calibro 22, con ottimi risultati, raggiungendo il 50% del numero complessivo

di quelli abbattuti sull'intero territorio regionale;

rilevato che

- nel marzo 2023 il Vice Sindaco Lorenzo Lavagetto con delega al Benessere Animale, supportato dalla

garante comunale al benessere animale, ha accolto la proposta delle Associazioni di Protezione Animale ed

Ambientale per attuare un progetto sperimentale per il controllo ecologico della specie basato sulla

sterilizzazione delle nutrie;

-all'atto della presentazione di tale progetto veniva dichiarato: "gli animali, maschi e femmine, saranno

catturati con trappole e portati in ambulatori veterinari per essere sterilizzati. Una volta terminato il periodo

di controllo saranno reimmessi in un'area individuata per lo studio dei comportamenti e della reattività. Alla

sterilizzazione degli esemplari delle colonie seguirà un monitoraggio per verificare l'interazione ambientale

delle nutrie, con l'intento di documentare eventuali modifiche dell'ambiente dovute alla loro presenza e

altri fattori impattanti sullècosistema. ll progetto prevede anche un'attività di informazione alla cittadinanza

che sarà effettuata attraverso cartelliesplicativi nei luoghi preposti."

INTERROGANO LA GIUNTA PER SAPERE

-quali azioni siano state effettivamente intraprese dal comune nell'ultimo anno;

-quanti esemplari siano stati sterilizzati, con quali costi per il comune e con quali risultati;

-se il comune si sia attivato per ottenere contributi dalla regione e/o dalla provincia finalizzati al

contenimento delle nutrie;
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-se ritenga di adottare misure più drastiche di abbattimento così come fatto con buoni risultati dalla

provincia di Ferrara.

Priamo Bocchi

7Ìogruppo 
Fratelli d'ltalia

i,t*" {tr,r,\,

Maria Federica Ubaldi

Capogruppo Civiltà Pa rmigiana
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